



Une conférence de presse de Maurice Kamto est annoncée à Douala ce jeudi 11 octobre 2018. Mais rien ne filtre sur l'ordre du jour.

Cette conférence à laquelle est conviée la presse nationale et internationale se tiendra, apprend-on, au domicile du Bâtonnier Yondo Black, un autre soutien de candidat Maurice Kamto

Elle devient la troisième conférence de presse donnée par le candidat depuis le scrutin présidentiel du dimanche 07 octobre

Maurice Kamto, a revendiqué sa victoire face au président sortant Paul Biya, affirmant avoir « marqué le penalty »,

« J'ai reçu mission de tirer le penalty, je l'ai tiré et je l'ai marqué », a déclaré M. Kamto lors d'une conférence de presse.

"J'entends défendre jusqu'au bout », a-t-il ajouté